



今年の夏は、ゲリラ豪雨に雷雨と天気が急変する日も多く、記録的な暑さが続く夏となりました。9月の気温も平年より高く、厳しい残暑が続くようで秋を感じるのはもう少し先になるかもしれませんね。

さて、暑かった8月でしたが、ご家庭の連絡ノートにはこの夏の思い出が多く書いてあり、楽しく拝見させていただきました。プールにお祭り、お出かけを楽しんだり、お家でゆっくり過ごしたりと、さまざまな過ごし方で楽しい夏と共に成長したのではないのでしょうか。

この先、保育園でも暑い日は引き続き水遊びを行い、過ごしやすい日には戸外活動とバランスを考えながら元気に過ごしていきたいと思います。

9月の後半になると寒暖差がでてくると予想されます。夏の疲れから体調を崩してしまうことがないようにご家庭でも十分な休息、早めの睡眠を心がけていただけたらと思います。保育園でも体調管理に十分気を付けながら保育していきたいと思います。

今月の予定

13日(金) 避難訓練
20日(金) 身体測定
25日(水) お誕生会

今月のうた

- ・とんぼのめがね
- ・やまのおんがくか
- ・いぬのおまわりさん
- ・きのこ

おたんじょうびおめでとう!!

- [Redacted] くん (1さい)
- [Redacted] くん (1さい)
- [Redacted] ちゃん (2さい)
- [Redacted] くん (2さい)

こんな時はお休みしましょう!!

◆24時間以内に…
発熱、下痢、嘔吐の症状がでた場合

【熱以外の症状】

- ・ひどい鼻水
色がついている、呼吸が苦しそう
- ・ひどい咳
連続して咳込む、睡眠・食事がとれない
- ・普段と様子が違う
顔色がよくない、元気がない、機嫌が悪い

★園で元気に楽しく過ごすために
保育園は、集団で長時間生活を共にする場です。お友達への感染を広めないための意味合いもありますが、何よりもしっかり休息をとることが子どもの健康回復を早める事に繋がると考えております

無理な登園は控え、早目の休養にご理解とご協力をよろしくお願い致します

8月の様子

《0・1 歳児の様子》
水遊びの雰囲気慣れ、好みの玩具を手に取り、水の感触を楽しんでいます。水遊びの準備・排泄を通して、ズボン・おむつの着脱の練習を積み重ねており、途中まで手伝い一緒に手を動かそうとする子もいます。着脱は日々の生活の中で必要となってきました。個々に意欲が持てるよう導いていくと共にご家庭でも「半分ずつよ」などと遊び感覚で練習してもらって成長に繋がります。子ども達の「出来た☆」が一つずつ増えていけるよう見守ってきたいと思います。

《2 歳児の様子》
今年は、ほぼ毎日水遊びができました。新しい水鉄砲が届き子ども達に大人気！先生も子ども達もびしょびしょになりながら、涼を感じて楽しいひとときを過ごしています。またブロック遊びでは、共同で一つの作品を作り上げたり、みんなで輪になってお人形に配役を決め、家族ごっこを楽しんでいます。お友達との関わりが上手になってきたなあと感じています。食事の面では、姿勢や正しいスプーンの持ち方、食べ方のマナー等を再確認しています。ご家庭でも一緒に食事を楽しみながら食事のマナーについて教えてあげましょう。

おしらせ

- ★水遊びについて
9月中旬頃までは、水遊びを予定しております。引き続き水遊びの準備をお願いします
- ★8月退園のお友達
[Redacted] くんが利用期間終了に伴い退園することになりました
- ★9月入園のお友達
[Redacted] くんが9月より仲間入りします。よろしくお願いします😊